

Lima, Perú a 19 de abril de 2021.

Sra. Marta Alicia Alvarado de Magaña
Secretaría Técnica del MCP de El Salvador
malvarado@sisca.int; martaalicia_gcm@yahoo.com

Estimada Sra. Alvarado,

Como es de su conocimiento, el 7 de abril de 2021, el Fondo Mundial puso en marcha la segunda fase del C19RM. La participación efectiva y significativa de la comunidad y la sociedad civil es crucial para desarrollar una respuesta sólida a la pandemia. Las [Directrices del Mecanismo de Respuesta COVID-19](#) establecen específicamente consultas con "la sociedad civil, las poblaciones clave y vulnerables, así como las comunidades, incluidas las más gravemente afectadas por la COVID-19".

El compromiso significativo de la sociedad civil, en toda su diversidad, en las consultas nacionales para desarrollar la propuesta de país para el C19RM es fundamental, ya que la sociedad civil puede proporcionar datos valiosos, especialmente de poblaciones clave y grupos de difícil acceso, así como garantizar que todos los actores clave participen y desempeñen funciones esenciales en las etapas de diseño, implementación y reportes. Como sabe, hay cuatro ventanas que se aplicarán al C19RM; es importante que la ventana de presentación seleccionada asegure la participación de la comunidad para fortalecer la solicitud de financiamiento.

La Plataforma LAC cuenta con un equipo técnico que puede apoyar a las organizaciones, redes y grupos de base comunitaria para asegurar un buen nivel de involucramiento en el proceso de desarrollo de la solicitud de financiamiento. La Iniciativa Estratégica de Comunidad, Derechos y Género (IE CDG) ha establecido dos posibles opciones para lograrlo.

Una de ellas es la oportunidad de acceder a asistencia técnica rápida especial de la IE CDG, la cual se puede solicitar para dos tipos de actividades:

- Actividad A: Análisis de la situación y evaluación de necesidades: evaluaciones relacionadas con CRG (revisión documental) para generar información estratégica para una mejor toma de decisiones para alimentar el desarrollo de la solicitud de financiamiento C19RM.
- Actividad B: Participación en los procesos de diálogo de país de la C19RM: Consulta comunitaria virtual o cara a cara para informar las prioridades para la solicitud de financiación de la C19RM.

Otra opción, para los países que entregarán sus solicitudes de financiamiento en las primeras ventanas, consiste en que la Plataforma LAC pueda dar apoyo en los procesos de diálogo de país de la C19RM (consulta comunitaria virtual o presencial para identificar prioridades comunitarias a ser incorporadas en la solicitud de financiación de la C19RM).



A fin de determinar si el MCP y las comunidades de su país están interesadas en recibir apoyo de la Plataforma LAC para la acompañarlas en la elaboración de una solicitud de asistencia técnica o bien para explorar la mejor forma de apoyar la organización de una consulta para determinar las prioridades de la comunidad y garantizar que queden reflejadas en la solicitud, nos gustaría poder tener una reunión informativa con usted y los representantes de la sociedad civil y las poblaciones clave que participan en el MCP, a fin de aclarar dudas y definir que tipo de apoyo podríamos ofrecerles.

Por lo anteriormente expuesto, mucho le agradeceré nos indique cuando sería el mejor momento para tener esta conversación. Le rogamos tomar en cuenta que el nivel de urgencia dependerá de la ventana que le MCP haya elegido para presentar su solicitud de financiamiento.

En espera de su respuesta, solo me resta agradecer la atención que se sirva dar a la presente.

Anuar Luna C.

Anuar I. Luna Cadena

Coordinador Técnico de la Plataforma LAC